

## Une réunion éducative à l'université Abdou Moumouni ouvre de nouvelles perspectives aux étudiants nigériens en Russie

30.09.2025

Une importante réunion éducative s'est tenue à l'université Abdou Moumouni avec le soutien de la Maison russe du Centre pour la diplomatie publique au Niger, à laquelle ont participé des représentants de la RAFU, d'universités russes et de l'Association des diplômés des universités soviétiques et russes. L'événement a réuni des administrateurs universitaires, des étudiants et des diplômés afin de discuter des perspectives d'études en Fédération de Russie.



Depuis novembre 2024, la Maison russe, en collaboration avec l'Université technique d'État de Novossibirsk (NSTU), propose des cours préparatoires aux étudiants nigériens. Quarante étudiants attendent déjà leur invitation pour obtenir un visa afin de poursuivre leurs études à la NSTU, et une trentaine de personnes bénéficient d'une aide pour leurs démarches administratives via la plateforme Education in Russia.



Les participants ont reçu des informations détaillées sur les différentes façons de postuler aux programmes de bourses russes : via la plateforme Education in Russia, le département préparatoire, l'Olympiade NSTU et le concours Open Doors. En outre, les programmes éducatifs proposés par l'Université technique d'État de Novossibirsk, l'Université d'État du Kouban et l'Université polytechnique de Saint-Pétersbourg ont été présentés.



Une attention particulière a été accordée à la téléconférence avec Sergey Chernov, vice-recteur de la NSTU, Daria Borovikova, secrétaire du comité d'admission, et Maxim Zalivsky, chef du bureau de projet de l'Université du réseau russo-africain (RAFU). Les diplômés des universités soviétiques et

russes ont partagé leurs expériences réussies et souligné le haut niveau de l'enseignement russe.



Grâce à nos efforts communs, nous renforçons les liens éducatifs et amicaux entre le Niger et la Russie !

[Plus de détails sur la chaîne Telegram de la Maison russe au Niger](#)